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Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Die Bürgermeisterin ergänzt den schriftlich vorliegenden Bericht, dass wegen des hohen Arbeitsaufkom-
mens beim GPA das Ende des Prüfungsverfahrens noch nicht absehbar ist. 


